

# Vous avez dit : « Église Verte » ?

**Le label Église Verte** s'adresse aux communautés chrétiennes qui veulent s'engager pour le soin de la création (paroisses, œuvres, mouvements, monastères, établissements chrétiens).



- ⇒ Parce que nous croyons que Dieu se révèle par son œuvre, et qu'il l'a confiée aux hommes qui doivent la cultiver et la garder.
- ⇒ Parce que la vie sur terre est une bénédiction et montre l'amour de Dieu, et qu'agir pour la préserver est une façon d'aimer son prochain et d'agir pour la justice.
- ⇒ Parce que la crise écologique nous engage à entendre le cri de la terre qui " gémit en travail d'enfantement" (Rm 8,22) et à choisir, dans l'espérance, des modes de vie qui préparent l'émergence d'une création nouvelle maintenant et au-delà.
- ⇒ Parce que le peuple de Dieu peut prier et agir pour apporter cet espoir au monde.
- ⇒ Parce que nous avons conscience que c'est en nous convertissant ensemble que nous arriverons à bâtir ce monde plus juste et écologique nécessaire à la survie de l'humanité.

Dès aujourd'hui, vous pouvez découvrir en quoi consiste ce label sur le site :

<https://www.egliseverte.org>

Mgr Bruno Feillet et Michel Freyermuth, délégué diocésain du mouvement Pax Christi, vous proposent une rencontre pour vous présenter en détail la démarche et répondre à vos questions éventuelles.

**Vendredi 12 janvier à 20h 30  
à la maison St Sixte à Reims**

En cette nouvelle année, que le Seigneur nous aide à être des artisans de Paix tous les jours de notre vie.

Evelyne et Michel FREYERMUTH  
Délégués diocésains de PAX CHRISTI